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SEMESTRE: I 
LECCION: 1.7. 
TITULO: Libres de orgullo I. (Lejos de él, cerca de Dios) 
OBJETIVO: Advertir sobre el peligro del orgullo y su sutileza para 
alejarnos de Dios 
 
Mucho se habla  de orgullo, pero nunca estará de más hablar y estar 
alerta  con él, pues el orgullo es una de las armas más letales y sutiles 
de Satanás.  
 
Satanás es un inspirador de orgullo. El orgullo es propio de su espíritu, 
de su naturaleza. Por orgullo, él dejó de ser lo que era (luz) y terminó 
siendo lo que es (tinieblas), absolutamente opuesto y alejado de Dios. 
 
El orgullo nos aleja de Dios, pues Dios es humilde y aborrece el orgullo. 
Él habita en medio de la humildad 
 
Alguien dijo: ”El orgullo viene por mirarnos solamente a nosotros 
mismos. La mansedumbre por mirar a Dios. De ahí que Él mire de lejos 
al altivo.  
 
Alguien también anotó, a propósito de la parábola del fariseo y el 
publicano. “ El fariseo se miró a sí mismo con buenos ojos; al prójimo 
con malos, pero a Dios ni siquiera miró” 
 
El orgulloso, al estar centrado en sí mismo, deja a Dios de lado, siendo 
que todo lo que hacemos es por su gracia y para su gloria. 
 
El orgulloso, no ve el propio pecado que lo consume.. Patrick Morley, en 
su libro: El Hombre frente al Espejo, dijo: “ El hombre que no teme a Dios 
se vuelve tan orgulloso que no puede detectar su propia 
pecaminosidad... El orgullo es... la fuente de otros pecados... Es el 
patriarca de los pecados del hombre” 
Charles Spurgeon  exclamó: “Que la sabiduría infinita nos cure de la 
locura de confiar en nosotros mismos” y Agustín de Hipona: “ ¿Quién 
posee algo que no sea tuyo, Señor?” 
 
Recuerda 

 El ser reconocidos forma parte de la vida, pero cuando te 
reconozcan, acéptalo y recíbelo con humildad, dándole siempre a 
Dios la gloria, pues gracias a Él eres reconocido. Esto es protección 
contra el orgullo. 

 Alguien afirmó: ”Nunca pensemos que somos buenos para algo, 
aunque lo seamos, pues es su gracia la que nos capacita. Y sepa y 
entienda que usted esta haciendo lo normal, la voluntad de Dios. 
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